



すみれぐみクラスだより

5月はさわやかな風の吹く気持ちのいい日もあれば、夏日のように気温が上がり汗ばむ日もありましたね。お天気のいい日にはたくさんお散歩に出かけ、体をのびのびと動かしたり、動植物を見つけて観察したりして自然に触れ合うことができました。

6月は梅雨入りの季節になるため、室内で過ごす時間も多くなりますが、戸外ではこの時期ならではの自然を感じたり、室内でも体を動かしたりして楽しめるようにしていきたいと思います。



今月のねらい

- ・友だちとの遊びが広がり、一緒に遊ぶことを楽しむ。
- ・梅雨期の自然を見たり触れたりして興味をもつ。
- ・いろいろな遊具や素材に興味・関心を持ち、触れることを喜ぶ。
- ・遊びや生活の中で、異年齢児と関わりを持つ。



苗植えをしたよ!



先日、オクラとピーマンの苗植えをしました。

前日に植えることを伝えると、興味津々の様子で楽しみにしていた子どもたち。

葉っぱを触ってみたり、匂いを嗅いでみたり、オクラの茎の部分がチクチクしていることに気が付くとそーっと触ってみたりして、じっくりと観察をしました。

植えた後はみんなで「おおきくな〜れ!」のおまじないをかけて、大きく育つように祈りをこめました。これからみんなで愛情をこめて育てていきたいと思います。

今月の予定

- 15日(水) 幼児計測
- 16日(木) 耳鼻科健診・英語であそぼう
- 21日(火) プール開き
- 23日(木) 眼科健診
- 24日(金) 避難訓練
- 28日(火) おはなしの会
- 30日(木) 英語であそぼう



“はらぺこあおむし”を絵の具で制作をしました!



子どもたちが大好きな絵本、「はらぺこあおむし」を題材にした制作を行いました。あおむしの体は水風船に絵の具をつけて、ぐるぐると描きました。「ぷにぷにされていて気持ちがいいね♪」と水風船の感触を楽しむ子どもたち。目や触角、脚などは自分で位置を決めて、のりで貼り付けました。できあがると、「はらぺこあおむしだ〜♪」とお友だち同士で見せ合いっこをしていました!